

CANADIAN JOURNAL OF REGIONAL SCIENCE

REVUE CANADIENNE DES SCIENCES RÉGIONALES

Numéro régulier / Regular issue
Volume 47, Numéro 1

-
- 3** Note éditoriale – Editorial Note
J. Dubé & S. Breau
-
- 5** Les impacts sociaux liés à l'aménagement du port de Kribi au Cameroun. L'exemple du programme de relocalisation des villages.
C.L. Ntyam & M. Simard
-
- 14** Fiscalité locale et prix des propriétés résidentielles
A. Aqzzouz & A. Schaffar
-
- 26** Ressources et contraintes territoriales face à l'adaptation au changement climatique – étude des transitions de deux filières agricoles dans le Rhin Supérieur
G. Bohnert & B. Martin
-
- 36** Difference in improved water source adoption between urban and rural households in Cameroon
A. Totouom
-
- 45** Socio-spatial disparities in urban green space accessibility: The existing challenge for Toronto in its aspiration to be a liveable city
Z.D. Dong & E.J. Miller

EDITORIAL BOARD COMITÉ DE RÉDACTION

Published by/Publiée par

Canadian Regional Science Association
Association canadienne des sciences régionales

Editors/Éditeurs

Sébastien Breau, McGill University
Jean Dubé, Université Laval

Editorial Advisory Board/Comité consultatif de rédaction

Mark Boyle, University of Liverpool
Cédric Brunelle, INRS-UCS
Geneviève Cloutier, Université Laval
Nicolas Devaux, Université du Québec à Rimouski
Suzana Dragivevic, Simon Fraser University
Chloé Duvivier, INRAE Clermont-Ferrand
Jürgen Essletzbichler, Vienna University of Economics and Business
Abdelilah Hamdouch, Université de Tours
Katarzyna Kopczewska, University of Warsaw
Markus Moos, University of Waterloo
Bruce Newbold, McMaster University
Teresa de Noronha, University of the Algarve
Tina Rambonilaza, INRAE-CESAER
Sergio Rey, University of California - Riverside
Richard Ross Shaker, Toronto Metropolitan University
Richard Shearmur, McGill University
Magali Talendier, Université Grenoble Alpes
Sotirios Thanos, University of Manchester
Tara Vinodrai, University of Toronto

Layout/Mise en page

Temiscom.com

The CJRS is devoted to filling a void in the Canadian social science literature by contributing to the development of regional science and regional studies. More broadly, the objectives of the journal are to provide an outlet for interdisciplinary research on regional and urban issues, encourage academics to undertake research on regional issues and promote the exchange of ideas across different academic disciplines.

La RCSR est dédiée à combler un espace vacant dans la littérature canadienne en science sociale en contribuant au développement de la science régionale et des études régionales. Plus spécifiquement, les objectifs du journal sont de procurer un lieu d'échange pour les recherches interdisciplinaires sur des sujets régionaux et urbains, d'encourager les chercheurs à entreprendre des recherches sur des sujets à connotation régionale et de promouvoir les échanges d'idées entre les différentes disciplines académiques formant la science régionale.
